

RECONOCIMIENTO DE SOCIEDADES NACIONALES

- El Comité Internacional de la Cruz Roja ha acordado reconocer a la ***Cruz Roja de las Islas Seychelles***. Este reconocimiento surte efecto a partir del 3 de junio de 1992.
- En su reunión del 1 de julio de 1992, el Comité Internacional de la Cruz Roja confirmó el reconocimiento de la Cruz Roja Rusa.

Fundada en 1867, la Cruz Roja Rusa fue, de 1924 a 1991, uno de los componentes de la Alianza de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja de la URSS. Tras los acontecimientos de diciembre de 1991, se disolvió la Alianza y cada Sociedad tiene existencia propia.

Con el reconocimiento de la Cruz Roja de las Islas Seychelles y la confirmación del reconocimiento de la ***Cruz Roja de la Federación de Rusia*** se eleva a **151** el número de Sociedades Nacionales miembros del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.
